

DOKIGAWA

リバーキーパーズ RiverKeepers つうしん



Vol.178(令和2年3月)

いくぶん寒さも和らぎ始め、花見を楽しみたくなる季節になりましたが、相変わらず新型コロナウイルスが猛威を振るっております。極力外出を控え、手洗いうがいを徹底して、健康にお過ごしください。

今回は、2月13日に行われました「河川愛護月間「絵手紙」表彰式」と3月23日に行われました『土器川生物公園樹木伐採』について報告します。

キーワード: 河川愛護月間「絵手紙」表彰状伝達式

○河川愛護月間「絵手紙」表彰状伝達式

国土交通本省において「河川愛護月間」「絵手紙」に係る入選作品が決定され、香川県内からは3名の方が選出されました。令和2年2月13日、受賞された3名の方を四国地方整備局にお招きし、表彰状伝達式を行いました。表彰状伝達後には、受賞された方々やその関係者の皆様に整備局内の施設を見学していただきました。

【優秀賞（国土交通事務次官賞）】	高松市立太田南小学校	5年	高崎 敦裕さん
	一般		新田 憲明さん
【審査員特別賞】	丸亀市立城北小学校	3年	岡村 璃月さん



高松市立太田南小学校
5年 高崎 敦裕さん



新田 憲明さん



丸亀市立城北小学校
3年 岡村 璃月さん



伝達式の様子



新田さん 高崎さん 岡村さん

キーワード: 土器川生物公園 樹木伐採

○土器川生物公園 樹木伐採

土器川生物公園は「四国のみずべ八十八カ所」にも選ばれ、ホタルやミズアオイ、オニバス等の希少動植物も生息する自然豊かな公園で、土器川の霞堤内部に「人と自然の共存、生物との対話」をコンセプトに平成9年6月開園しました。

地域の皆さんが自然とふれあい、生態系の仕組みを見て学べる場として活用されていますが、開園より22年の経過で雑木が繁茂し、霞堤としての機能保全や公園利用者の安全面への支障が課題となっていました。

香川河川国道事務所では、健全な園内空間を回復させるため、平成30年度より丸亀市と協働で樹木伐採を開始しています。当初、今年度より公園利用者や周辺企業従事者からも参加頂く予定でしたが、新型コロナウィルスに対する安全対策から、約30人の職員だけで実施しました。



チェンソーによる伐採



集積された伐採樹木



安全で快適な環境を回復するための樹木伐採



現地でのチップ化(コスト削減)



土器川リバーキーパーズ通信は、皆様のご意見・ご質問に河川管理者としてお答えしていくものです。
土器川に関して、気になっていること、わからないことなど、どしどしご意見をお寄せください。

土器川リバーキーパーズに関するお問合せは



国土交通省四国地方整備局
香川河川国道事務所 <http://www.skr.mlit.go.jp/kagawa/>

〒760-8546 高松市福岡町4-26-32
TEL: 087-821-1619(工務第一課直通) FAX: 087-821-1713

